MARS BLEU, mois de sensibilisation au dépistage du cancer colorectal

MARCHE BLEUE NIUTT





Vendredi 18 mars 2022

L'union de 2 villes dans la lutte contre le cancer

- 2 départs possibles à 18h
- ightarrow Parcours ; 5 ou 10 km au choix

&

Tournon

Départ Quai Charles de Gaulle Guilherand-Granges

Départ Stade Mistral





DÉPISTAGE DESCANCERS Centre de coordination Auvergne-Rhône-Alpes







MARS BLEU



Tournon / Guilherand-Granges

L'ÉVÉNEMENT

Le vendredi 18 mars à 18h une marche nocturne sur la voie douce est organisée :

- → Tournon : au départ du Quai Charles de Gaulle direction le Lac de Mauves (parcours de 5 ou 10km au choix)
- → Guilherand-Granges au départ du Stade Mistral direction Cornas (parcours de 5 ou 10km au choix)
 Cette manifestation familiale symbolise l'union solidaire des 2 villes dans la lutte contre le cancer colorectal.

OBJECTIF

L'objectif est de promouvoir le dépistage des cancers colorectaux (17 % de participation en Ardèche).

Au départ des 2 sites se tiendront des stands d'information :

- Stand sur le dépistage individuel du cancer colorectal
- Stand de la Ligue contre le cancer et ses partenaires

Inscription sur place : 5€ avec remise d'un bracelet lumineux pour éclairer le chemin de bleu en symbole d'engagement dans la lutte contre le cancer.

PARTENAIRES









